

# Letzte Chance zur Teilnahme an Mitgliederbefragung

**Einmischen erwünscht! – Gestalten Sie die Zukunft der Sächsischen Ärzteversorgung noch bis zum 4. August mit.**

Ihre Meinung ist der Schlüssel, um die Sächsische Ärzteversorgung gut für die Zukunft zu rüsten. Das heißt: eine Bearbeitung Ihrer Anliegen auf höchstem Niveau mit schlanken Prozessen und einer leistungsfähigen digitalen Infrastruktur. Die konkrete Ausgestaltung dieses Vorhabens liegt gegenwärtig wortwörtlich in Ihren Händen.

Teilnehmen können Sie auf zwei Wegen – bestenfalls sind Ihnen beide schon bekannt:

- 1) Sofern wir Ihre korrekte E-Mail-Adresse hinterlegt haben, erhielten Sie vor einigen Wochen **eine Mail mit Einladungslink**. Ein Darstellungsfehler in der Betreffzeile (Einmischen erwünscht!) hat möglicherweise für Verwirrung gesorgt – viele Ihrer Berufskollegen haben dennoch geklickt. Dafür an dieser Stelle bereits ein riesiges Dankeschön!
- 2) Unabhängig davon, ob Sie auf elektronischem Wege kontaktiert wurden oder nicht, haben alle Mitglieder einen **schriftlichen**

**Fragebogen per Post** zugesandt bekommen. Senden Sie uns Ihre Antworten einfach mit dem beiliegenden Rückumschlag kostenfrei zurück.

Um die Antworten nicht zu verzerrern, entscheiden Sie sich bitte für einen der beiden Wege.

Sie haben noch nicht teilgenommen und gerade zehn Minuten Zeit? Dann jetzt schnell sein, **untenstehenden QR-Code scannen und loslegen!** Wir sind gespannt auf Ihre Antworten und freuen uns darauf, Ihre Wünsche und Anregungen in unsere Prozesse und Arbeitsabläufe zu übersetzen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung! ■



Doreen Klömich M.A.  
Stellvertretende Geschäftsführerin  
Sächsische Ärzteversorgung

Anzeige

